

Elternbrief zum Schuljahresbeginn 2025/26

Düsseldorf, 23. Juni 2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Schuljahr neigt sich langsam dem Ende entgegen und die Planungen für den Umzug in das neue Gebäude laufen auf Hochtouren. Am 17.6. hat die Schulkonferenz als höchstes Gremium der Schule getagt. In diesem Elternbrief möchten wir Sie über einige Entscheidungen für das kommende Schuljahr informieren.

Ergebnisse der Schulkonferenz für das Schuljahr 2025/26

Konfessionell Kooperativer Religionsunterricht

Ab dem kommenden Schuljahr wird aufgrund von Lehrer:innenmangel jahrgangsweise gemeinsamer Religionsunterricht für die katholischen und evangelischen Schüler:innen angeboten.

Nutzung von Smartphones

Die Nutzung von Smartphones bleibt auch im kommenden Schuljahr auf dem gesamten Schulgelände untersagt. Die Handys müssen weiterhin bei Betreten des Schulgeländes bis zum Schulende ausgeschaltet in den Schultaschen bleiben. Bei Zu widerhandlungen können die Mobiltelefone für den laufenden Unterrichtstag oder bei mehrfachen Vergehen auch länger ein behalten werden und müssen dann von den Erziehungsberechtigten in der Schule abgeholt werden.

Neues Stundenmodell

Ab dem kommenden Schuljahr gilt ein neues Stundenmodell an der Realschule Benrath. Zukünftig haben Ihre Kinder Montag, Mittwoch und Donnerstag von 8.00 bis 13.50 Uhr fünf Blöcke à 60 Minuten mit entsprechenden Pausen. Dienstag und Freitag endet der Unterricht nach vier Blöcken um 12.30 Uhr. Für die Jahrgänge 5 und 6 garantieren wir dienstags ein ausreichendes Angebot an Arbeitsgemeinschaften, sodass wir eine durchgängige Betreuung sicherstellen können. Die Anmeldung zu den AGs erfolgt nach den Sommerferien. Alle Schüler:innen profitieren von einem flexibleren Stundenraster, mehr Unterrichtszeit und besser verteilten Pausenzeiten.

Sollten Sie Fragen zu den Änderungen haben, sprechen Sie gerne die jeweilige Klassenleitung an.

Mit den besten Grüßen

J. Kock
(Schulleiter)

A. Winter
(1. Konrektorin)

M. Bremer
(2. Konrektorin)